

Ante deportaciones masivas el gobierno de México debe enfrentar este problema de manera integral: Diputada del PRI



A unas semanas de que Donald Trump asuma la presidencia de Estados Unidos, el gobierno de México debe establecer una estrategia efectiva que involucre también a las administraciones estatales y municipales, pero acompañada con recursos suficientes sobre todo para las entidades fronterizas, que se harían cargo de los mexicanos deportados.



Así lo consideró la presidenta de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, Graciela Ortiz González, quien celebró la defensa legal que anunció el canciller Juan Ramón de la Fuente, para asesorar a los paisanos que laboran en la Unión Americana y que podrían ser víctimas de las deportaciones masivas.

La legisladora del PRI por Chihuahua, se congratuló de que la presidenta Sheinbaum trabaje en una solución, pero esta situación podría alterar el flujo masivo de personas y generará una tensión entre ambos países

“El problema que México enfrenta es un problema acuciante, porque significa no solamente el sufrimiento de quienes van a ser deportados sino también tener muy claro cuál es la capacidad de los estados y municipios y los problemas que se le generan a los municipios fronterizos. Entonces, esto tiene que ser una estrategia que involucre al gobierno federal, al de los estados y también a los de los municipios, y de definición de recursos y de responsabilidad de las tres esferas de gobierno”.

Por su parte, el diputado del Partido Verde, Oscar Bautista, integrante de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, dijo que todos los legisladores deben mostrar su solidaridad con la presidenta Sheinbaum en la defensa legal de nuestros paisanos.

“Yo creo que debemos hacer un esfuerzo y estar con la doctora Claudia sheinbaum para respaldar en todo los trabajos que ella realice para llamar la atención de Estados Unidos y evitar ese golpe que nos quiere dar el presidente de aquél país y enviarnos a una gran cantidad de paisanos que ya tienen allá a su familia, que tienen muchos años trabajando y que forman parte de la economía de Estados Unidos”.

De hecho, los integrantes de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados prevén un encuentro con la titular de Gobernación, Rosa Icela

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01-01-25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Rodríguez, en las primeras semanas del 2025 para revisar el tema de las posibles deportaciones masivas de Estados Unidos hacia nuestro país.

<https://wradio.com.mx/2024/12/31/ante-deportaciones-masivas-el-gobierno-de-mexico-debe-enfrentar-este-problema-de-manera-integral-diputada-del-pri/>